

Ⓜ In etwa vier Wochen erscheint:

WIRTSCHAFTLICHE BETRIEBSLEHRE

• Von

PROF. DR. H. NICKLISCH
Rektor der Handelshochschule Berlin

Mit vielen Tabellen und graphischen Darstellungen!

6. vollständig umgearbeitete Auflage der
„Allgem. kaufmänn. Betriebslehre“

Grundzahl: gebunden 12.50

Schlüsselzahl des Börsenvereins

Auslandspreis: 10.— Schweizer Franken usw.



In kaum einem halben Jahre
ist die letzte Auflage dieses Buches ausverkauft worden.
Bei dem ständig wachsenden Interesse an allen Fragen
der Betriebslehre wird auch die neue Auflage sich als
außerordentlich absatzfähig erweisen.

Interessenten sind alle Kreise des Handels und der
Industrie wie auch die Wissenschaftler, und volkswirt-
schaftlichen und handelswissenschaftlichen Fakultäten.

Wir bitten zu verlangen!

C. E. POESCHEL VERLAG
STUTTGART

Das grundlegende Buch für alle Reformbestrebungen in der Frauentracht

Nach längerem Fehlen liegt zur Ausgabe bereit:

Ⓜ das 16.—20. Tausend Ⓜ

Paul Schulze-Naumburg
Die Kultur des weiblichen
Körpers als Grundlage der
Frauenkleidung

Mit 141 Illustrationen. G. 3. br 6.—, geb 9.—

Schulze-Naumburg führt in dem Buche den Beweis,
daß die Grundprinzipien unserer gesamten weiblichen
Kleidung in ihren hygienischen, anatomischen, ästheti-
schen und ethischen Beziehungen falsch aufgebaut sind.
Er gibt die Lösung nicht durch fertig hingestellte Vor-
bilder für Kleider, sondern durch eine Art Lehrbuch,
in dem er alle Voraussetzungen objektiv prüft und den
Leser durch Erkenntnis der natürlich gegebenen Be-
dingungen zur richtigen Reform führt.

Urteile der Presse:

Heinrich Meyer-Benfey im Hannov. Kurier: Hier
wird von einem Künstler der ganze furchtbare Ernst der Frage
dem Leser fühlbar nahegebracht; auf Grund genauer ana-
tomischer Kenntnisse wird die absolute Verwerflichkeit der
bisherigen Frauentracht aufgezeigt und damit zugleich ein
festes Fundament für die Reform gelegt. Und eine noch ein-
drucksvollere Sprache als der wichtige Text reden die zahl-
reichen und höchst instruktiven Abbildungen. So ist das Buch
gleichsam das kanonische Buch der Bewegung.

Wilhelm von Scholz: Es bietet die Möglichkeit, die Be-
freiung der deutschen Frauentracht von ausländischer Mode
ins Werk zu setzen. Denn hier gehen wir den anderen Völkern
voran und müssen eine deutsche Kleidung erfinden, schon
weil wir bei den Ausländern keine Muster finden.

Die Frau: Es wäre zu wünschen, das Buch würde All-
gemeingut der Frauen und man erziehe die neue Generation
zu dem Menschentum, das der Verfasser am Ziele seines
Strebens sieht.

Die schöne Literatur: Das Buch ist eine wertvolle künst-
lerische Leistung und eine bedeutende ethische und gesund-
heitliche Tat.

Hamburger Correspondent: An dem Stil des Buches
erkennt man den Künstler, der aus gefestigter Über-
zeugung zu feurigem Eintreten für die Reformideen
veranlaßt wird.

Zur besonderen Beachtung:

Die in meiner Anzeige vom 31. Juli d. J. gemachten
Preisangaben sind durch die Entwicklung der letzten
Monate überholt. Ich lasse deshalb alle auf Grund der-
selben eingegangenen Bestellungen unerledigt und bitte das
Sortiment, mit beiliegendem Verlangzetteln neu zu bestellen.

Die angegebenen unverbindlichen Grund-
zahlen sind mit der vom Börsenverein fest-
gesetzten Schlüsselzahl zu multiplizieren.

Eugen Diederichs Verlag in Jena